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本报讯 在今天凌晨切尔西客场对阵

罗马的欧冠小组赛前，一些切尔西球迷遭遇

了罗马极端球迷的袭击。

意大利媒体称，当时几名在酒吧的切尔

西球迷，遭到了一些极端球迷的袭击，他们

蒙着面，拿着木棒、甩棍等攻击了客队球

迷。好在，切尔西球迷没有受到严重伤害，

那些极端球迷则快速逃离。事发后，罗马警

方通过监控录像，逮捕了2名涉案者。

类似的事件已经不是首次发生。此前

热刺欧联杯客场挑战拉齐奥时，他们的球迷

就受到2名罗马球迷的袭击，随后，2名罗马

球迷受到禁止入场5年的处罚。

切尔西球迷遭遇袭击

本报讯 在昨天的 NBA 常规赛中，火

箭队主场107：115负于76人遭遇2连败，中

国球员周琦依然未能登场。

此前，火箭队已经送给76人8连败，不

过本赛季两队首次交锋时，火箭投中压哨3

分才涉险过关。昨天再次遭遇，76 人的西

蒙斯砍下24分9次助攻7个篮板，恩比德也

有22分入账，帮助76人终止了对火箭的连

败势头；而火箭当家球星哈登拿到29分7次

助攻4次抢断。

对于火箭队的表现，哈登说：“太糟糕

了，让对手第一节和第三节很轻松就得分

了，而我们没有命中那些平时会进的球。再

说一次，一旦我们整场都打出稳定性的话，

我们会没事的，现在赛季还很漫长，我们要

继续前进。”

值得一提的是，昨天西南赛区的5支球

队全部失利，这在NBA历史上较为罕见，除

了火箭队外，马刺 94：108 不敌凯尔特人，

鹈鹕99：115败给魔术，灰熊99：104不敌黄

蜂，小牛89：104负于爵士。

火箭队主场不敌76人

据新华社电 昨天，国际乒联公布了对

马龙、樊振东和许昕在中国公开赛上弃赛事

件的处罚决定，每人罚款2万美元。

6月在成都举办的中国公开赛上，男单

排名前三的马龙、樊振东和许昕在1/8决赛

时缺席，随即弃赛。国际乒联执委指派的调

查小组在审查了所有证据之后，认为3人损

害了国际乒联声誉，理应禁赛1个月，但考

虑到他们不再犯错的承诺以及中国乒协的

积极配合，决定不对他们禁赛，而是每人罚

款2万美元。

对此中国乒协表示，尊重国际乒联的处

理意见，将认真汲取教训，进一步加强国家

队思想作风建设，以争取优异成绩的实际行

动为己任，不辜负社会各界的厚爱。（苏斌）

国际乒联处罚国乒三将
声音

本报讯 近日，中国运动休闲大会年度

峰会在运动休闲名城、国家体育产业示范基

地浙江宁海召开。

本次峰会以“全球视野的国家运动健康

城市创建路径”为主题。在为期两天的峰会

中，体育总局还举办了国家运动健康城市创

建工作座谈会、全国社区健身基金公益项目

试点座谈会以及“123 全民冬跑日”社区发

展工作座谈会等。

其中，“123全民冬跑日”是以满足广大

群众日益增长的运动需求，面向全国推广的

大型群众性冬季全民健身活动。赛事发起

单位、贵人鸟股份有限公司体育营销总监刘

嘉裕表示，打造“123全民冬跑日”旨在提高

国民体质，强化冬季全民运动。

首届“123 全民冬跑日”于去年在沈阳

举办。相关数据显示，活动期间全国线上线

下参与人数超过100万，线上宣传总体曝光

总量达 6.9 亿，冬跑跑团活动跨越 100 座城

市，取得了热烈的反响。

据了解，今年的冬跑日将扩大为以哈尔

滨为首，石家庄、沈阳、长春等地为核心圈的

辐射扩散。12月3日当天的主体赛事，更注

重群众的参赛感受，在哈尔滨主会场设置凸

显冰雪氛围的赛道主题，设计现场互动环

节，满足参与者希望有冰雪娱乐项目延展的

想法，旨在用“不屑风雪”的品牌精神影响更

多的人走出家门，享受冬季运动。 （燕惠）

中国运动休闲大会举行

首位登陆克甲的中国球员冯伯元——

中国足球也可以有好中锋
“网上关于我身高体重的数据都是错的。”昨天，辽宁开新俱乐部的球员冯伯元

腼腆地说道。此时，他正在克罗地亚首都萨格勒布的住处为来客沏普洱茶，小巧的

茶盏与这位身高1米91、体重92公斤的22岁中锋形成鲜明对比。

冯伯元出生于1995年1月18日，江苏人，

司职前锋，2002年世界杯时，刚上小学的他开

始喜欢上了足球。

因为身体条件好被教练相中，先后转到南

京和北京学习训练，15岁进入北京国安青训

队。2013 年，意外受伤让他痛失全运会的机

会，在“不服”与压抑的情绪中熬过了长达1年

的康复期后，2014年底，加入当时的辽宁宏运

青训队，并在去年初进入一线队。

冯伯元一直被看作是辽宁队的“下一个杨

旭”。然而，在以外援为主的中超锋线上，这位

新星的机会并不多，上赛季只有1次出场，本

赛季则出场4次，没有进球，此外还踢了7场预

备队比赛，有过2个进球。

曾被视为“下一个杨旭”

鲁达士俱乐部的西班牙籍主

教练阿隆索说，冯伯元初来乍到，

要面对交流障碍和全新的足球风

格，但他适应能力很强，训练和比

赛中非常专注，愿意为了提高水平

而全力付出。他还说，如果继续努

力，相信冯伯元能成为非常出色的

中锋，甚至在五大联赛效力。

俱乐部经理布尔克利亚恰说，

冯伯元来克罗地亚踢球要归功于

在中超的克罗地亚外援牵线搭桥，

俱乐部计划与中国和其他国家和

地区继续此类合作，使球队更加国

际化。他说，现在很多外籍球员去

中国踢球，也希望优秀的中国球员

来欧洲发展。

接下来，冯伯元将回国集训并

参加本月的都匀国际青年足球锦

标赛。鲁达士俱乐部几天前在社

交账号上用兴奋的口吻公布了这

则消息：“冯伯元将代表中国U22

队参赛，我们感到十分骄傲并祝他

好运。” （高磊）

俱乐部看好
他的未来发展

由于出场次数较少，冯伯元在中超二次转

会窗口关闭之后被撤出了一线队。根据辽宁

开新俱乐部与克罗地亚甲级联赛新军鲁达士

的协议，冯伯元8月底来到克罗地亚，成为第

一位参加克甲的中国球员。

来到盛产球星的克罗地亚“留学”，对冯伯

元来说是难得的锻炼机会。这里日常训练强

度很大，鲁达士的队友在训练中毫无保留，体

现出的职业素养和敬业精神感染了冯伯元，他

切身体会到，欧洲足球比赛的节奏更快，对抗

更激烈，优秀中锋的位置感、责任感和“阅读比

赛”的能力都值得学习。

9 月 18 日，克甲第 9 轮，鲁达士迎战保级

对手伊斯特拉1961，冯伯元第65分钟替补登

场，这也是中国球员首次在克甲亮相。最终，

鲁达士1：0小胜，赢得队史首场克甲胜利。

赛后冯伯元在微博写道：“首秀并没有让

我等太久，在兴奋和紧张中登场，因为这是一

场保级大战。我们不会害怕，我们需要战斗，

我们必须获胜，很高兴能帮助球队获得联赛首

胜！对我来说也是很有意义的一场比赛，第一

个在克甲登场的中国人！还有很多需要努力，

让我们继续吧（很可惜差点就进球 离进球不

远了），教练、队友以及国内的兄弟们都给予了

我很大的鼓励！让我继续强大自己！”

两个月以来，冯伯元已经身披鲁达士战袍

出场 5 次，其中包括在杯赛中上演“帽子戏

法”。记者观摩了冯伯元的一次训练，他始终

不苟言笑，踌躇满志地认真训练、积极拼抢。

他说：“中国足球也可以有好中锋，尽管中超全

是外援，但是我会坚持，我们有时候只是需要

一些机会，一些时间。”

首位亮相克甲的中国球员2
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本报讯 作为首位在克罗地亚甲

级联赛亮相的中国球员，冯伯元成为

焦点人物，并且回答了一些人们关心

的话题。

——加盟鲁达士的感受？
“加盟鲁达士对我来说很重要，很

高兴成为克甲第一名中国球员，这里

有很多有天赋的球员，克甲对我来说

也是很好的提高平台。”

——加盟鲁达士是怎样发生的？
“我自己都不知道合同的细节，作

为球员我没有考虑太多，只知道辽足

和鲁达士关于我的租借达成了共识，

辽足经理很高兴我能有留洋的机会。”

——之前听说过鲁达士俱乐部么？
“没有，但是对克罗地亚足球还是

有了解的。我知道曼朱基奇和摩德里

奇，在中国联赛效力的耶拉维奇也是

出色的球员。不过在这里人们更喜欢

的还是苏克，毕竟他把克罗地亚足球

带上了巅峰（1998年世界杯季军）。”

——来到萨格勒布有什么感想？
“的确，在克罗地亚的生活和中国

完全不一样。在中国，我比较适应快

节奏的生活，而萨格勒布更加轻松和

安静，我已经很适应了。”

——为什么在家里挂着国旗？
“一个人在国外，家里挂着国旗感

觉心里稳稳的。你知道吗，在萨格勒

布华人非常受尊重，可以看到很多中

国人的买卖，我的队友都喜欢吃中餐，

这是我没有想到的，而且对我非常友

善。你不出国，永远不知道祖国有多

么强大！”

——业余生活是怎么样的？
“平时有两个小爱好，一个是看电

影，一个是看书，看电影学习外语陶冶

情操，看书丰富知识修炼内功。”

“克甲是很好的平台”


